
－１－ 
 

平成２６年第３回幸手市議会定例会 市政に対する一般質問通告書（通告順） 

発言 

順位 

議席 

番号 
氏 名 質 問 事 項 質 問 要 旨 

１ ２ 小 林 啓 子 １．セカンドブックスタート事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 「軽度認知障害スクリーニン

グテスト」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）平成２４年第２回議会定例会において、子どもたちの読書力向上の

ため、セカンドブックスタート事業を行ってはと質問した。答弁とし

て、十分に検討するとのことであったが、その後の進捗状況を伺う。 
 
（２）三郷市では、子どもの読書活動に広がりを持たすために、読書の 

まち推進資料を、小学校(低学年用、中学年用、高学年用)、中学校用
として発行している。幸手市としても必要と考えるが、教育長の考え

を伺う。 
 
（３）子育て日本一の目標を掲げる幸手市にとって、セカンドブックスタ

ート事業は必要な事業の一つと考えるが市長の考えを伺う。 
 
（１）幸手市における実施状況を伺う。 
 
（２）事業効果について伺う。 
 
（３）若年性認知症への対策のため、対象者の拡大が必要と考えるが、健

康福祉部長に伺う。 
 
 
 
 
 
 



－２－ 
 

３．デマンド交通システムについ

  て 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．有料広告募集について 
 

（１）幸手市では、今年７月に、公共交通に関するアンケートを市民 
１，９００人及び区長１００人に行ったが、回収状況を伺う。 

 
（２）アンケート結果の概要を伺う。 
 
（３）国は、地方自治体が主体となって「乗り合い・予約型」で小型バス

やタクシーを運行する仕組みを本格的に普及させる方針を固めた。 
２０１５年度からは、予約を受け付けるシステムを構築するための補

助金制度を新設し、導入する自治体を支援するとしている。 
幸手市では今後、デマンドバス及びタクシーの導入に向けて、どのよ

うに取り組んでいくのかを伺う。 
 
（１）幸手市で、現在掲載している広告はいくつあるか伺う。 
 
（２）幸手市では、公共施設にエレベーターが何機あるのかを伺う。 
 
（３）幸手市では、現在４つの広告掲載媒体があるが、エレベーターも媒

体の一つにしてはどうか伺う。 
 
（４）各担当課においては広告募集をどのように周知しているのかを伺

う。 
 
（５）今後、広告募集を増やすための対策を伺う。 
 

 

 

 

 



－３－ 
 

２ ８ 松  本  章 １．「空き家」への対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．デマンド交通実現に向けて 

 

 

 

 

 

 

３．駅橋上化・区画整理事業につ

いて  

 

 

 

 

４．子育て日本一をめざす教育に

ついて 

 

 

 

 

（１）空き家条例が制定され、中１丁目駅付近の空き家への対応について

具体的に伺う。 

 

（２）空き家が増えていく傾向で、適正に管理していくため、これからど

う対応していくか伺う。 

 

（３）空き家の賃貸・売却について「空き家バンク」についてどのように

考えているか伺う。 

 

（１）来年度施行に向けて、現状の取り組みと施行までのタイムスケジュ

ールについて伺う。 

 

（２）どのような体制となっていくのか概要的でもよいので内容を伺う。 

 

（３）近隣駅（南栗橋駅、杉戸高野台駅、久喜駅）との接続について伺う。 

 

（１）現状の取り組みと、これからのスケジュールについて伺う。 

 

（２）両事業とも事業の着工時期と完了時期について伺う。 

 

（３）親水公園の整備内容について伺う。 

 

（１）「子育て日本一をめざす」ために、幸手市ではどのような教育が必

要と考えているか伺う。 

 

（２）親の貧富が子どもの学力に比例するなどといわれるが、対応につい

て伺う。 

 



－４－ 
 

３ ３ 本 田 謡 子 １．市営住宅の環境整備について

 

 

 

２．千塚西公園の管理について 

 

 

 

 

 

３．青少年育成市民会議について

 

 

 

４．ＡＥＤの設置場所について 

 

 

（１）市営住宅の環境整備について現状を伺う。 

 

（２）管理者として、これからの対策を伺う。 

 

（１）最近設置された自動販売機について、経緯を伺う。 

 

（２）安全面で問題がないのか伺う。 

 

（３）市としての対策を伺う。 

 

（１）幸手市として必要と考えるが、市としての見解を伺う。 

 

（２）無いことで不都合はないのか伺う。 

 

（１）以前の一般質問において、「夜でも使えるコンビニでの設置を」と

要望したが、その後の経過について伺う。 

 

（２）夜間の対策について、市としての対策を伺う。 

 

４ ５ 小 林 英 雄 １．ごみ収集について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）ごみ収集にかかる費用とその内容について伺う。 

 

（２）新聞、雑誌など古紙の回収量・売り払い料について伺う。 

 

（３）古紙の持ち去り防止対策として、持ち出し厳禁チラシを配布したが、

配布後の効果について伺う。 

 

 

 



－５－ 
 

２．指定管理者制度について （１）市立図書館の指定管理者制度への進捗状況について伺う。 

 

（２）旧香日向小学校校舎利用の図書館（分館）開設の進捗状況について

伺う。 

 

（３）公民館の指定管理者制度導入についての考えを伺う。 

 

５ １１ 藤  沼  貢 １．住環境の整備について （１）市民生活に密着した住環境の整備について市の施策や事業量の現状

について市長に伺う。 

 

（２）市街地と農村部で公平で均衡のとれた施策、事業量との考え方につ

いて市長に伺う。 

 

（３）今後、住環境整備に対し様々な施策の実施や事業量の増加の考えは

あるのか市長に伺う。 

 

６ １ 松 田 雅 代 １．２０１４年度普通交付税の交

付算定と幸手市の財政状況に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（１）幸手市の２０１４年度普通交付税は前年度と比べて６．２％増の 
２，０８９，０２７千円となった。県内の人口同規模の市と比べ約 

１０億円多い状況であることについて市長の考えを伺う。 
 
（２）近年、多くの交付税が算入されながら決算で多額の不用額が出てい

るのはなぜか市長の考えを伺う。 
 
（３）２０１４年度の財政運営について市長に伺う。 
 
 
 
 



－６－ 
 

２．相次ぐ入札不調への対策につ

いて 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

３．高齢者対策について 
 
 
 
 
 
 
４．人口減少問題について 

（１）今年度（４月～８月）、入札不調が発生した事業のそれぞれの予定

価格、入札不調の発生原因、検討された対策、実際に採られた対応策、

落札額、入札差金について伺う。 
 
（２）国の方針により２０１３年度補正予算として計上された事業の件数

と契約率を伺う。 
 
（３）公共工事に関しては今後も入札不調が継続的に発生すると予想され

ている。市民サービスを低下させないためにどのような対策が必要と

考えるか市長に伺う。 
 
（１）独り暮らしの高齢者から、集積所までごみを持参することが難しい

という声を聴くことが多くなってきた。市で把握している状況、今後

の対策を伺う。 
 
（２）香日向地内のスーパーマーケット閉店に伴う住民対策、特に高齢者

対策について伺う。 
 
（１）「２０４０年問題対策会議」における検討の進捗状況、現状把握、

分析結果、課題を伺う。 
 
（２）幸手市の「資源」「ポテンシャル（可能性）」をどう考えているか市

長に伺う。 
 
（３）人口減少対策のビジョンを市長に伺う。 
 
 
 



－７－ 
 

（４）人口減少問題は、今後、長期にわたって幸手市の市政運営に大きな

影響を与える問題である。今後の対策の判断材料として、現市政の重

点プロジェクト資金計画に加えて、人口減少による財政への影響、中

長期の財政への影響、とりわけ、大事業である幸手駅西口土地区画整

理事業については事業全工程の試算表などがシミュレーションとし

て公表されることが必要と考えるが予定を伺う。 
 

７ １０ 小 林 順 一 １．小中学生対象の防災教育につ

いて 
 
 
 
 
 
 
 

２．高齢者のボランティア（地域

活動）ポイント制度について

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市内小中学生の防災に対する意識の現状を伺う。 

 

（２）幸手市の防災教育施策を伺う。 

 

（３）防災教育を進める中で課題があれば伺う。 

 

（４）市で行う防災訓練に子ども達の参加状況についてどう考えるか伺

う。 

  

（１）幸手市の高齢化率の現状と今後の推移を伺う。 

 

（２）幸手市の高齢者生きがいづくり対策を伺う。 

 

（３）市内介護施設等での職員以外の方がボランティア活動されている事

例があれば伺う。 

 

（４）高齢者のボランティアポイント制度の施行を提案するが所見を伺

う。 

  

 

 



－８－ 
 

３．小中学校の普通教室へのエア

コンの設置について 

 

（１）幸手市の最高気温の過去と現在の推移を伺う。 

 

（２）市内全小中学校にエアコンを設置した場合の予算を伺う。 

 

（３）早期に全小中学校の普通教室にエアコンを設置すべきと要望するが

所見を伺う。 

 

８ １５ 大久保 忠 三 １．平和行政の推進について 

 

 

 

 

 

２．自治会への加入推進について

 

 

 

３．空き家対策の具現化について

 

（１）来年２０１５年（Ｈ２７）は戦後７０年にあたる。中学生の平和記

念式典に各中学校から２人以上の参加について伺う。 

 

（２）以前記念式典に参加した方々による、体験報告会の開催について伺

う。 

 

（１）自治会、町内会への加入率について伺う。 

 

（２）自治会、町内会への加入推進条例について伺う。 

 

（１）空き家等の適正管理に関する条例は、１０月１日施行となる。より

適正管理を推進するため、市シルバー人材センターと協定すべきと考

える。締結について伺う。 

 

９ ７ 宮 杉 勝 男 １．幸手市に於いて想定される自

然災害について 

（１）幸手市では自然災害について、どのようなものがどのくらいの規模

で起こる可能性があると想定しているか伺う。 

 

（２）（１）の場合に対して現在までに行った対策及び今後必要と考えら

れる対策について伺う。 

 

 



－９－ 
 

（３）（１）の場合、市長・市役所・消防署・議員・区長・自治会長・消

防団・自主防災組織・警察・病院等の役割及び行動シミュレーション

について伺う。 

 

（４）ハザードマップ改正の進捗状況を伺う。 

 

１０ ４ 小河原 浩 和 １．圏央道幸手インター開通につ

いて 

（１）圏央道幸手インターの開通スケジュールについて伺う。 

 

（２）幸手インター連絡線等の整備進捗状況について伺う。 

 

１１ １３ 小 島 和 夫 １．防犯カメラの設置について 

 

 

 

 

 

 

２．ＡＥＤの設置場所について 

 

（１）幸手市内で起きてる犯罪や放火・交通事故等が過去３年間でどのく

らい起きてるか件数を伺う。 

 

（２）幸手市の犯罪や放火・交通事故を減少させる為、又市民の生命・財

産を守る為、又市民が安心安全に暮らす為にも防犯カメラの設置が必

要と考えるが、市長の所見を伺う。 

 

（１）公共施設にＡＥＤ２７ヶ所に設置され、市内小・中学校には１３ヶ

所に設置されているが、休日・祭日にＡＥＤが使える施設や学校は、

何ヶ所あるのか伺う。 

 

１２ ９ 中 村 孝 子 １．財政問題について 

 

 

 

 

 

 

（１）２０１４年度普通交付税交付額は、前年比６．２％増の 
２，０８９，０２７千円である。県内同人口規模の市と比べ約１０億

円多い。これについての市長の考えを伺う。 
 
（２）現状を鑑みて、将来の幸手市の発展のために進めなければならない

事は何と考えるか市長に伺う。 
 



－１０－ 
 

２．幸手駅西口地区土地区画整理

事業と駅舎整備事業について

 

 

 

 

 

 

 

 

３．公共施設の維持・整備・管理

計画について 

（１）駅舎橋上化に係る東武鉄道との協議状況について市長に伺う。 

 

（２）自由通路計画に変更はないか伺う。 

 

（３）区画整理事業の進捗状況と今後の計画について伺う。 

 

（４）県道幸手久喜線が現状のままで、駅西口が開設された場合、交通量

が増大し、市民の安全がおびやかされる恐れが更に増すものと考えら

れる。その対策をどのように考えているか市長に伺う。 

 

（１）昨年３月に橋梁長寿命化修繕計画が策定された。しかし、市内の公

共施設の多くが建設後多年を経ている。これらの維持・整備・管理計

画について伺う。 

 

（２）本年５月総務大臣名による「地方公会計の整備促進について」に、

固定資産台帳の整備の必要があるとあるが、これについて市長の考え

を伺う。 

 

１３ ６ 木 村 治 夫 １．商店街街路灯（環境整備組合）

のＬＥＤ化について 

 

 

２．デマンド交通システム導入に

ついて 

 

 

 

 

（１）交換工事の進捗状況について伺う。 

 

（２）市からの電気料金助成金の軽減効果について伺う。 

 

（１）導入に向けての現在の進捗状況について伺う。 

 

（２）市内循環バスからデマンド交通システムに移行する方策について伺

う。 

 

 



－１１－ 
 

３．人口減少対策について （１）定住人口を増やす具体的方策について伺う。 

 

（２）土地利用構想に基づく街づくりについて伺う。 

 

１４ １４ 武 藤 壽 男 １．駅舎整備（自由通路・駅舎）

と西口区画整理事業について

 

 

 

 

 

２．駅舎（橋上駅舎）の整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）西口駅広と街路など、西口の整備と自由通路など一体でなければな

らないと思うが、事業の進め方はどのように考えているか伺う。 

 

（２）財源の確保について伺う。 

 

（３）他の事業との整合性について伺う。 

 

（１）駅舎整備の必要性について伺う。 

 

（２）優先度の高い理由について伺う。 

 

（３）駅の所有者について伺う。 

 

（４）事業主体はどこか伺う。 

 

（５）市が行う法的根拠について伺う。 

 

（６）請願駅と聞くが、いつだれが請願されたのか伺う。 

 

（７）東武鉄道からの、平成２５年３月２２日付の回答に至る経緯と内容

について伺う。 

 

（８）幸手市が自由通路は良いとしても、駅舎を全額負担する根拠につい

て伺う。 



－１２－ 
 

（９）完成後の駅舎の所有権について伺う。 

 

（10）平成２３年に完成した幸手駅バリアフリー工事との整合性について

伺う。 

 

（11）東武鉄道株式会社とはどのような会社と認識されているか伺う。 

 

（12）原則営利企業に対する補助は不可と思うが法的整合性について伺

う。 

 

（13）幸手駅の乗降客の推移と今後の見通しについて伺う。 

 

（14）事業費の総額と財源について伺う。 

 

（15）幸手市の将来にどのような影響があるか伺う。 

 

 


